

<b>Liebermann Reagenz</b> <b>Substance Tester - Drug Tester</b>
With this test you can in the simplest way <b>93 different liquids and solids</b> <b>Substances are tested</b>
<b>application</b> 1. The substance to be analyzed on a suitable one Place a base (glass or ceramic plate, etc.). <b>do not use any organic material such as wood, paper or cloth</b> <b>Organic material is attacked and decomposed</b> 2. Put one drop of the "Froehde" reagent on the sample. A color reaction occurs after approx. 5 - 10 seconds If there is one or more of the listed in the table Ingredients are in the sample. <b>see enclosed color table</b>
<b><u>Security delusions</u></b> When using the reagent: Protective gloves / protective clothing / eye protection Wear face protection - contains corrosive acids! Causes skin burns and eye damage If exposed or unwell: Immediately call a POISON CENTER or physician In case of contact with the eyes: Rinse gently with water for a few minutes
<b><u>Note :</u></b> The reagent is absolutely legal it does not contain any psychoactive or illegal substances The test kit is not suitable for scientific analyzes The test kit has a shelf life of approx. 6 months. (Storage cool and dark)

<b>Liebermann Reagenz</b> <b>Substanzen Tester - Drogen Tester</b>
Mit diesem Test können auf einfachste Weise <b>93 verschiedene flüssige und feste</b> <b>Substanzen getestet werden</b>
<b>Anwendung</b> 1. Die zu analysierenden Substanz auf eine geeignete Unterlage (Glas- oder Keramikplatte etc. ) legen. <b>kein organisches Material wie Holz, Papier oder Stoff verwenden</b> <b>Organisches Material wird angegriffen und zersetzt</b> 2. Einen Tropfen der „Liebermann“ Reagenz auf die Probe geben. Die Farbreaktion in den ersten 5-10 Sekunden ist maßgebend Wenn sich eines oder mehrere in der Tabelle aufgeführten Inhaltstoffe sich in der Probe befinden. <b>siehe beiliegender Farbtabelle</b>
<b><u>Sicherheitswahnhinweise</u></b> Bei Verwendung der Reagenz : Schutzhandschuhe / Schutzkleidung / Augenschutz Gesichtsschutz tragen - Enthält ätzende Säure ! Verursacht Verätzungen der Haut und Augenschäden Bei Exposition oder Unwohlsein : Sofort Giftinformationszentrum oder Arzt anrufen Bei Kontakt mit den Augen : Einige Minuten lang behutsam mit Wasser ausspülen
<b>Hinweis :</b> Die Reagenz ist absolut legal Es enthält keinerlei psychoaktive oder illegale Substanzen Das Test Kit ist nicht zur Wissenschaftlichen Analysen geeignet Das Test Kit ist ca. 6 Monate haltbar. (Lagerung kühl und dunkel)